

PRÉFACE.

Si jamais homme, si jamais saint reçut abondamment l'esprit de Dieu, ce fut sans contredit le Saint dont nous présentons la vie abrégée aux familles canadiennes. Ce fut par cet esprit et par les dons que cet esprit répandit sur lui qu'il fit les grandes choses que nous admirons dans sa vie. Lumière, piété et force, tels furent les moyens que Dieu lui fournit et par lesquels il accomplit si merveilleusement sa mission.

Quand Jésus-Christ voulut sauver les hommes, il se mit à les instruire, il prêcha dans la Judée et dans la Galilée, il déclara qu'il était envoyé pour prêcher. Quand, sur le point de remonter au ciel, il chargea les Apôtres de continuer ici-bas son œuvre, il leur commanda encore de prêcher.

Mais n'allons pas croire que la prédication consiste uniquement dans les discours que l'apôtre fait entendre. " Non, dit un grand prédicateur, l'apôtre n'est pas seulement un homme qui sait, et qui enseigne au moyen de la